

1月号②

R8.1.22 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

「今日は寒いね～。」と子ども同士の朝の会話。1月もあつという間に下旬となり、この時期らしい寒い日が続いています。衣服の調整など、体調面にも十分に留意し、楽しく元気に学校生活を充実させることを願っています。

〈みんなで考え、話し合おう～和気I愛集会～〉

1月21日（水）の朝会で第3回和気I愛集会を開きました。今回のテーマは、「良い言葉遣い」。運営委員会が中心となって、相手の気持ちを温かくする「ふわふわ言葉」と相手を傷つける「ちくちく言葉」との違いについて紹介しました。その後、縦割り班で「どんな言葉を使っていきたいか」について話し合い、紹介し合いました。

集会を企画・運営する運営委員の子どもたちも、班の話し合いをリードする6年生も上手に役割を果たしており、和気っ子みんなの成長が感じられました。



〈心を込めて～書き初め会～〉

新春の伝統行事「書き初め」。どの学年も1年間の自分の思いを込めて、作品を仕上げていました。また、冬休みの練習の成果を発揮しようと根気強く頑張る姿も立派でした。丁寧に物事に取り組むことで心を整える習慣も身に付くことを願っています。参観日の掲示や持ち帰った作品をご覧になり、ぜひ、お子様の頑張りを称賛していただきますよう、お願ひいたします。



〈伝承遊びを満喫！（1年）〉

生活科の学習で、けん玉やお手玉などの昔から伝わる遊びに挑戦。「うまくできるこつを見付けよう」という課題に向けて、主体的に活動する子どもたち。

こつを紹介し合う場面では、体育館に歓声やどよめきが響くほどの盛り上がり。子どもたちの高い興味や関心が感じられました。今後は、冬の自然と仲良くなっています(^^♪



〈国際理解を！（6年）〉

総合的な学習の時間に、日本人学校での勤務経験を持つ講師を招聘し、国際理解教育に関する出前講座を行いました。マレーシアの基本情報や人々の生活様式、学校の様子、そして平和のことについて、分かりやすくお話をいただきました。多様な文化を知り、人との違いを受け入れ、平和な世界を継続していくこうとする思いを強くする貴重な機会となりました。

